

Afecta a niños menores de edad

# Reaparece en Magallanes el virus sincicial: Salud recordó importancia de vacunación

● La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, señaló que este mes se ha registrado un aumento de consultas en los servicios de urgencia y, en algunos casos la hospitalización.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

A pesar de la cobertura de vacunación contra la influenza en Magallanes, la Seremi de Salud reiteró el llamado a prevenir enfermedades respiratorias y, sino lo ha hecho, vacunarse contra el virus.

De acuerdo con la autoridad sanitaria, este mes se ha observado un aumento

“**Mantenemos la vigilancia epidemiológica porque nuestro invierno en general es más prolongado”.**

en la circulación viral reflejado en las consultas de los servicios de urgencias y, en algunos casos graves la hospitalización, pero no ha sobremendado la red asistencial.

“De todas maneras hay presencia importante de circulación de virus como la influenza, adenovirus, rinovirus y esta última semana ya aparece circulando en nuestra comunidad el virus respiratorio

**90** por ciento de vacunación con Nirsevimab, presenta la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

sincicial. A pesar de ello mantenemos la vigilancia epidemiológica porque nuestro invierno en general es más prolongado”, señaló la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes.

La autoridad destacó la implementación de Nirsevimab que, por ejemplo, en Magallanes, la cobertura de vacunación es de 90% para los niños menores de seis meses.

“La introducción de este anticuerpo contra el virus respiratorio sincicial lo destaca como una estrategia pionera con excelente implementación en nuestro país, además estamos viendo los resultados de protección en nuestros niños”, agregó la seremi Sanfuentes.

*Nirsevimab es un anticuerpo monoclonal utilizado para prevenir enfermedades graves causadas por el Virus Respiratorio Sincicial en lactantes y recién nacidos.*



GENERA

**La autoridad sanitaria destacó la importancia de vacunación en los menores de edad.**

Finalmente, la autoridad recordó que en pocos días inician las vacaciones de invierno

donde los niños compartirán junto a sus pares y familiares, destacando la ventilación de espa-

cios, lavado de manos y usar mascarilla en caso de presentar síntomas respiratorios.